

## Partnerschaften bewähren sich

Heutzutage ist die Vielfalt der speziellen Anforderungen auf den einzelnen Baustellen kaum noch überschaubar. In jedem Einzelfall muss entschieden werden, welche Technik und welches Material unter sowohl bautechnischen wie ökonomischen Gesichtspunkten am besten geeignet ist. Diese Vielfalt ist nur noch von Spezialisten überschaubar.

Die Firma LZR aus Frankfurt/Oder ist zweifellos ein Spezialist auf dem Gebiet des Estrichs. Seit 1993 kümmert sich das Unternehmen mit mittlerweile 35 Beschäftigten um

die Anliegen ihrer Kunden und das bundesweit. Neben dem klassischen Zementestrich stellen Industrieböden und auch Speziallösungen, wie farbige Estriche und Beschichtungen, kein Problem dar. „Jede Baustelle stellt neue Aufgaben, die gelöst werden müssen“, so Geschäftsführer Holger Spring.

Von Anfang an vertraut man bei LZR dabei auf die Maschinenteknik von Brinkmann. Mit den verschiedenen Generationen des Estrich Boy hat man solide und bewährt bisher noch jede anstehende Aufgabe bewältigt. Partnerschaften zahlen



So stilvoll residiert ein Estrichunternehmen im Osten Deutschlands - das Gebäude aus dem späten 19. Jahrhundert wurde in aufwendiger Detailarbeit renoviert und strahlt heute in bestem Glanz.

sich eben aus. Eine der neuesten Herausforderungen ist dabei die Einbringung des Estrichs im Justizzentrum auf dem Kaßberg in Chemnitz/Sachsen. Insgesamt ca. 15.000 Quadratmeter Estrich werden hier mit Brinkmann Maschinenteknik eingebracht. Förderweiten von 200 m und mehr sind auf Grund der Anlage der Mischplätze keine Seltenheit. Ca. 3.000 Quadratmeter der Gesamtfläche entfallen dabei auf Gefälleestrich im Innen- und Außenbereich. Eine besondere Aufgabe stellte hierbei das Einbringen von Leichtbeton für die Dachbegrünung dar.

Doch auf Grund der langjährigen erfolgreichen Zusammenarbeit von LZR mit dem Auftraggeber Bilfinger Berger, gab es auch hier von beiden

Seiten keinerlei Bedenken. Mit einer eigens entwickelten Rezeptur gelang es schließlich, sowohl die Pumpbarkeit des Materials als auch die geforderten Eigenschaften zu gewährleisten. So zählt sich Partnerschaft schließlich für alle Seiten aus.

Wer sich von den Ergebnissen des Estrichunternehmens LZR im Sanierungsbereich überzeugen will, kann das am besten direkt am Firmensitzes im Buschmühlenweg 52 in Frankfurt/Oder tun. In Eigenregie wurde das denkmalgeschützte Gebäude aus dem Jahre 1875 saniert und so vor dem Verfall gerettet. Die LZR ist der beste Beweis dafür, dass die Liebe zum Handwerk Berge versetzen kann. ☛

www.lzr.de



Eine Großbaustelle mit 15.000 Quadratmeter gibt es nicht alle Tage - davon 3.000 Quadratmeter Gefälleestrich im Innen- und Außenbereich - da bedarf es einiges an Erfahrung, um qualitativ guten Estrich herzustellen.